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Abstract (en)
The floating cover (1) is composed of several parallel strips (10) each having a hollow structure with cells (12,14) over all their length. A sealing
plug (20) is inserted at each strip end (10a,10b) to obtain the cells. Two articulation webs (16,18) are located either side each strip to ensure its
connection with adjacent strips so that two adjacent strips can slide longitudinally relative to each other. An external cowl (30) is added to each plug
and each cowl has a part (33) which comes opposite the associated articulation web whilst the plug is located at a distance from the web.

Abstract (fr)
L'invention concerne une couverture flottante (1) de piscine, cette couverture (1) étant constituée d'une pluralité de lames (10) disposées
parallèlement les unes aux autres, chaque lame ayant une structure creuse avec des alvéoles (12, 14) s'étendant sur toute sa longueur, un bouchon
d'étanchéité (20) inséré et fixé à chaque extrémité (10a, 10b) de la lame (10) pour obturer lesdits alvéoles (12, 14), deux ailes d'articulation (16, 18)
situées de part et d'autre de chaque lame (10) pour assurer sa liaison avec des lames (10) adjacentes et telles que deux lames (10) adjacentes
peuvent coulisser longitudinalement l'une par rapport à l'autre, caractérisée en ce qu'un capuchon externe (30) est rapporté de manière amovible
sur chaque bouchon (20) et en ce que chaque capuchon (20) présente une partie (33) destinée à venir en regard d'une aile d'articulation (16 ; 18)
de la lame (10) associée tandis que le bouchon (20) est disposé à l'écart de cette aile (16 ; 18). <IMAGE>
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